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共话“新形势、
新机遇、新突破”

正弘·凯宾城携手郑州市工
商联举办服装业发展高峰论坛

通过“产品进化”
来赢得市场

锤炼品质、精雕细节、强化
服务，从而实现产品升级

郑州泽龙置业有限公司副
总经理王伟

12月21日，由正弘·凯宾
城承办的“中原服装发展高峰
论坛暨郑州市工商联服装商
会2013年新春联谊会”在郑州
举行。市委常委、市人大常委
会相关领导，省科学院学者，
工商联服装业商会领导及正
弘·凯宾城项目领导出席了本
次高峰论坛，与现场数百家品
牌服装商代表及服装行业翘
楚共话当前行业的“新形势、
新机遇、新突破”。 记者 梁冰

一个企业的成长离不开真知
灼见、身体力行的企业家。在风
云变幻的郑州楼市，在岁末更迭
抚今追昔的岁月，我们记录他们
孜孜以求的专业精神，书写他们
背后企业独特的文化传承，成就
行业标杆。本期“2012 中原地产
年度人物高端访谈”，我们采访了
郑州泽龙置业有限公司副总经理
王伟，用他的视角诠释楼市郑能
量。 记者 王磊

在王伟看来，随着中央持续严厉的调
控，楼市正逐步回归理性。

为此，在买方市场，房地产企业如何
研判市场需求，如何着眼于提升产品品质
和服务等，成为开发商赖以生存的“生命
线”。因此，房企在“以价换量”之余，更要
苦练内功，实现转型升级，通过“产品进
化”来赢得市场，才是未来房地产行业的
必然方向，也是唯一方向。这才是应该提
倡的“郑能量”。

2012 年，地处郑州高新区的升龙又
一城无疑是最大的赢家。作为升龙集团
的升级产品，在项目规划之初就对曼哈
顿、中原新城等经典项目进行过十几次
的“分析检讨会”，可谓是“站在巨人的
肩膀上”。不仅如此，120 万平方米恢宏
体量的升龙又一城在产品研发上也颇
费思量，不仅一改综合体项目商住混杂
的诟病，彻底将商住分离，使得商业更
纯粹，住宅更舒适。而且组团式围合布
局、两梯四户设计、立体停车位……更有
甚者，在细节打造上，不惜采用“铝单板”
做住宅外墙立面，仅此一项一期八栋楼就
比用瓷砖多出 5000 万元的造价。这一
切，都为项目的品质保障和提升奠定了坚
实的基础。

将产品当成“作品”，重视每一个细节
的推敲把握，精益求精把产品做到极致。
升龙又一城也因此斩获郑州高新区“楼市
教科书”的美誉。

用王伟的话说，我们在不断地践行升
龙集团“城市运营专家”的称谓，锤炼品

质、精雕细节、强化服务，从而实现产品升
级，最终得到了业界和消费者的一致青
睐，实现逆市飘红。2012 年，我们仅用 9
个月就完成了 16 亿元的销售额，远超年
初既定的目标。

毫无疑问，升龙又一城用实际行动诠
释了“产品进化论”的真谛，正契合了“郑
能量”的内涵。

面对未来，王伟更是信心满满，他认
为 2013 年，郑州房地产市场和今年相比
不会有大的起伏，从量和价的角度来讲，
可能会是量升价平。

在他眼里，由于楼市“双限”的影响和
调控的持续，目前的刚需市场依然在积
蓄，这也就决定了明年的住宅市场需求会
有一定的保障，整体将会呈现出量升价平
的状态。

在王伟看来，短期来看，开发商仍然
面临巨大的资金、库存压力，所以开发商
用“降价换量”刺激刚需释放，所以市场成
交量上升成为必然。但是成交量的上升，
同时意味着房企降价的动力减弱。而这
种苗头已经显现，最近，各地的统计数据
也证明房价正在止跌回升，所以他建议普
通购房者，要尽快抓住时机，买到称心如
意的房子。

这样的上升行情将继续维持，但明年
郑州会有大规模的城中村改造工程启动
或在建，供应量加大。而且随着万科、金
地等一线房企项目启动后，房地产的品牌
效应会更明显，中小房企的日子会更加难
过，局部的竞争会更加激烈。

品牌意味着责任，也意味着更多付出，升龙又
一城会一如既往，用心前行，为提升城市价值、推进
人居水平提升，尽自己的一份责任。祝愿大家在新
的一年大展宏图，一帆风顺。
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正如曾隽所言，正弘·凯宾城地处二
七、火车站商圈的交会处，作为新二七商
圈11个重点建设项目首发之作，在新的市
场形势之下，正弘·凯宾城严把项目质量，
精细化定位，以全方位服务为突破点，集
半展示半购物为核心功能的品牌服装商
场、多功能办公、星级酒店、会议展示、品
牌餐饮、金融物流服务六大业态，精细化
制定商务办公、会议洽谈、新品发布、高端
接待、商贸仓储等全套商贸服务系统，一

站满足产、购、展、销及客户维护、商务接
待、商业宴请等全程商贸需求。同时，正
弘·凯宾城强力引进合晟服装城、昊翔商
务酒店等知名品牌，将大大完善二七火车
站商圈服装市场功能，以首发之态助力二
七商圈升级背景下市场形象的提升。

活动最后，经郑州市工商联服装商会
研讨决定，从众品牌服装商代表中优选 9
名，增补为市工商联服装商会的常务副会
长，并在论坛现场举行了隆重的授牌仪式。

正弘·凯宾城项目简介
正弘凯宾城位于郑州最成熟的两大商圈“二七商圈”及“火车站

商圈”的交会区域，距离二七塔仅450米，位于郑州最核心区域。项目
周边银行、医院、学校、商场等配套完善，火车站、长途汽车站近在咫
尺，地理位置极其优越，是整个郑州最具含金量的一块商业中地标。
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当日 15时，论坛正式开始，现场宾客
云集，在年末之际，围绕着“新形势、新机
遇、新突破”这一主题，中国服装协会副会
长陈勇斌，省科学院副院长张占仓等专家
学者及业内高层分别作了精彩演讲，与省
内数百名服装行业高层人士一同展望未
来中原服装产业发展趋势，分析当前经济
和服装行业新形式，探求新形势下中原服
装业面临的新机遇和新突破。

中原经济圈建设如火如荼，如何发
掘二七、火车站商圈周边服装行业的新
机遇，寻求服装行业健康发展新的突破

点？正弘·凯宾城项目总监曾隽从更贴
近当下市场的层面，为与会的来宾做了
精彩的演讲。曾隽表示，火车站、二七商
圈曾作为郑州经济发展的引擎，起到了
卓越的贡献，随着经济发展和人们对城
市功能要求的日趋苛刻，如今的二七火
车站商圈服装市场因业态规划单一、交
通动线不合理、硬件基础老旧、整体形象
脏乱差等原因，使得二七商圈面临着新
的升级改造势在必行，如此才能担当起
新时代背景下中原服装市场战略发展重
镇桥头堡的地位。

二七商圈升级 做中原服装市场桥头堡

正弘·凯宾城 新二七商圈首发之作

12 月 21 日，“翻滚吧 末日的狂
欢”——2012乐居网友圣诞主题晚会
在郑州郑东新区星公馆盛大举行。
新浪乐居 2012 年度优秀社区、版主、
微博粉丝等奖项陆续在今夜颁发。
网友与新浪乐居工作人员轮番献上
了精彩绝伦的表演，互动游戏及抽
奖。现场欢笑声、掌声此起彼伏，众
网友在愉快的氛围中顺利度过传说

中的“世界末日”。
晚会现场还穿插进行了“抢占方

舟”、“一个比划一个猜”等网友互动
游戏，现场抽奖环节更是惊叫连连。
活动令每位到场网友能够参与其中，
感受狂欢派对带给自己的欢乐。最
后，晚会在新浪乐居全体员工及网友
代表献上的大合唱中
温馨谢幕。 王亚平

2012乐居网友圣诞晚会落幕


